

CARTAS

Respeto hacia los profesores

En los últimos años hemos observado que el respeto hacia los profesores ha disminuido considerablemente. Esto se debe, en parte, al comportamiento que algunos jóvenes muestran tanto dentro como fuera del colegio. Además, los medios de comunicación han expuesto casos en los que profesores han sido agredidos o maltratados por sus propios estudiantes.

Como estudiantes, creemos que algunos compañeros actúan como si fueran dueños de la escuela. Se muestran desafiantes, responden de forma irrespetuosa y minimizan la autoridad de los docentes, sintiéndose cada vez más empoderados de manera negativa.

La falta de respeto hacia los docentes, que hemos podido observar en diversas actitudes, parece estar relacionada con varios factores. Algunos profesores brindan

una confianza que ciertos alumnos malinterpretan, abusando de esta y de la cercanía o amabilidad que ellos ofrecen. Además, la influencia de lo que se ve en redes sociales, la educación y los valores que se transmiten en el hogar, también afectan la forma en que se relacionan con sus profesores. Por esto, es necesario crear conciencia y empatizar con ellos, valorando el esfuerzo y dedicación que ponen en su labor.

En las actitudes que hemos presenciado, el respeto hacia los docentes parece haberse debilitado. Es necesario crear conciencia y empatizar con ellos, valorando el esfuerzo y dedicación que ponen en su labor. El cambio comienza dando el ejemplo, demostremos respeto hacia nuestros profesores en nuestras aulas y fomentemos esa misma actitud en todos los espacios donde estemos.

Estudiantes de Enseñanza Media, desde 1° a 4°
medio, del Liceo Particular San José.
Acompañados y guiados por Celinia Alfaro
Villarroel, docente en Educación Diferencial de la UVM.